



第 2152 回例会

2023 年 9 月 11 日(月)

海南商工会議所 4F 12:30~

ゲスト卓話 米山記念奨学生 ファム・トゥ・ヒエン 様

1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. ゲスト紹介 米山記念奨学生 ファム・トゥ・ヒエン 様

4. 出席報告

会員総数 40 名 出席者数 18 名
出席義務規定適用免除会員 2 名
出席率 47.37% 前回修正出席率 76.32%

5. 会長スピーチ

会長 岸 友子 君

みなさん、こんにちは。お仕事お忙しいなか例会出席ありがとうございます。

本日は、米山奨学生のファム・トゥ・ヒエンさんの月次訪問日で卓話もお願いしております。ベトナムのこと、日本に来てからのこと、これからのこと等お話楽しみにしています。ヒエンさん、よろしくお願ひいたします。

先般地区に提出していた「地区立法案検討会の決議に対する公開質問について」に対する「回答書」が地区からきており、関連質問に対するRI日本事務局の回答もきておりますので、本日例会終了後の臨時理事会と 9 月 14 日の理事会を経て報告させていただきます。

来年 5 月シンガポールで開催される国際大会の申込は 10 人で仮申込しておりますが、まだまだ追加可能ですのでみなさん奮ってご参加ください。

また、先週に引き続きのご案内となります。11 月 12 (日) スターゲイトホテルで開催される地区大会の申込も地区からきておりますので、多数ご参加よろしくお願ひいたします。9 月 26 日までに申込よろしくお願ひいたします。



9月は「**基本的教育と識字率向上ロータリーの友月間**

6. 幹事報告

幹事 角谷 太基 君

○例会休会のお知らせ

和歌山 RC 9月19日(火)→ 19日(火)
18:30~ ダイワロイネットホテル F
お月見夜間例会

田辺東 RC 10月4日(水)→ 4日(水)
12:30~ 移動例会 碁田化学工業株式会社

○例会休会のお知らせ

田辺東 RC 10月11日(水) 25日(水)

7. ゲスト卓話

米山記念奨学生 ファム・トゥ・ヒエン 様

みなさん、こんにちは。今日は
卓話をさせていただきます。はじ
めに自己紹介します。

私は、現在、大阪観光大学の觀
光学部 4 年生です。名前は、ファ
ム・トゥ・ヒエンです。ヒエンと呼ん
でください。ベトナムのハノイから来ました。生年月
日は 1998 年 3 月 19 日で、趣味は、料理、語学、アニ
メ観賞です。また、私の家族は6人です



私の出身地、ハノイについてお話します。ハノイの
人口は 2021 年で約 833 万人です。大阪府の人口ぐら
い(約 880 万人)で、ハノイはベトナムの中心都市と
なったのは 7 世紀頃。東南アジアの中で古い歴史を
持つ都市の一つです。ハノイには高層ビルがたくさん
建ち並んで、夜になるとネオンがとても綺麗です。



ハノイの気候は四季がありますが、日本より気温
の差は、あまりなく、穏やかなので、過ごしやすいです。
冬はとても寒いですが高い山がないため、雪が

「**4つのテスト** 言わはこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002

海南省日方 1294 (海南商工会議所 4F)

TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266

降りません。

観光は、シクロでハノイの観光ツアーが人気です。また、2009年、ハノイのカチューがユネスコによって無形文化遺産に登録されました。それから、ベトナムの伝統的な食

べ物と言えばフォーですが、他のハノイの有名な食べ物はブンチャーです。ブンチャーはパクチーが入っていないので、パクチーが苦手な人にもおすすめです。また、ハノイのコム(cốm)

は、ベトナムの伝統的なお菓子で、新鮮な米を緑茶で蒸して乾燥させたものです。これは、甘みと香りが特徴的な美味しいお菓子です。

将来の夢は、通訳ガイドです。日本とベトナムの架け橋になることです。

私が日本に留学するきっかけになつたことは、①アニメ、着物ファッションが大好きから②日本人のマナーの良さに対して尊敬③和食に魅力がある④日本語が大好き⑤高校の国際交流会⑥双子の姉が日本にいるからです。

日本に来て、初めてやったアルバイトは新聞配達です。大丈夫かと言われましたが、頑張って続けました。それから、日本に来て印象に残った事は、初めて日本の空港に着く時、空港と道がどこでもとても綺麗初めてアパートに入った時、お部屋は畳と押し入れがあつて、アニメで見たドラえもんの景色が広がっていて、とてもワクワクしていました。

ベトナムの文化と日本の文化が違うと感じたところは、相手の気持ちを配慮することです。日本に来て一番変わった事は、一人に強くなつたことです。ベトナムにいた時には、近くに家族がいて甘えられましたが、日本で一人暮らしをして自立して、まだまだ寂しい時もありますが、少しは自立できたかなと思います。私は日本の食文化に大変興味を持っており、和食について研究しています。その研究を通じて、和食の知識を増やして、将来通訳ガイドとして、世界の観光客に案内する時に和食の魅力を上手に伝えたいと思います。

大学生活は、色々な活動を参加し、たくさん人と会って、色々勉強になって充実しています。

ロータリー米山記念奨学会に感謝しています。親に苦労をかけたくないで、自立したいですが、留学生はアルバイトの時間が制限されて、学費と色々な



経済的には中々難しいですが、ロータリーの皆様の奨学金のおかげで、私の夢を近づく事ができました。本当に感謝しております。これからもロータリーの活動を積極的に参加し、素敵な皆様と交流したいと思います。ご清聴ありがとうございました。



8.閉会点鐘

次回例会

敬老の日 9月18日(月) 休会

第2153回 2023年9月25(月)

海南商工会議所 4F 12:30~

ゲスト卓話

第2660地区米山奨学会委員長 関口 大樹 様

(株)Velodash 代表取締役 CEO



ニコニコ・BOX

田中 淳さん SAA 代行ありがとうございました。米山記念奨学生のヒエンさん、本日、卓話楽しみにしています。
岸 友子 君 米山記念奨学生のヒエンさん、本日、卓話楽しみにしています。

榎原由希子君 //
魚谷 幸司 君 //
谷脇 良樹 君 //
土井 元司 君 //
寺下 卓 君 //
楠部 均 君 //
宇恵 久視 君 //
才力 昭浩 君 //
田岡 郁敏 君 //
前田 克仁 君 //
総田さよ志君 //
上野山雅也君 //
田中 淳 君 //
千賀 知起 君 //

